

FINANCIACIÓN DE LA INVESTIGACIÓN

Las entidades españolas consiguieron 230 millones de euros del VII Programa Marco de la UE en 2007

El ministro de Industria, Turismo y Comercio, Joan Clos, y la ministra de Educación y Ciencia, Mercedes Cabrera, han inaugurado en Barcelona la 2ª Conferencia del VII Programa Marco de I+D de la Unión Europea en España. La jornada ha congregado a más de 800 asistentes de empresas, universidades, centros de investigación, centros tecnológicos y administraciones públicas.

SINC

29/1/2008 11:07 CEST

El ministro de Industria, Turismo y Comercio, Joan Clos, y la ministra de Educación y Ciencia, Mercedes Cabrera, han inaugurado, en el Palacio de Congresos de Barcelona, la 2ª Conferencia del VII Programa Marco de I+D de la Unión Europea que se celebra en España.

Dotado con un presupuesto de 50.521 millones de euros para el periodo 2007-2013, el VII Programa Marco es el principal instrumento de financiación de proyectos de Investigación, Desarrollo Tecnológico y Demostración de la Unión Europea, y de gran importancia para España.

A lo largo de 2007, nuestro país ha obtenido un retorno de 230,5 millones de euros, es decir, un 6,5% del presupuesto calculado sobre la UE-27, siendo el volumen de recursos captados el 5,9% del total adjudicado por la Comisión Europea. Las PYME españolas han recibido 53,6 millones de euros, lo que supone el 58,8 por ciento del dinero total adjudicado a las empresas de

nuestro país.

Hasta ahora han sido financiadas 379 entidades españolas, de las cuales 195 son empresas y, de éstas, 155 PYME. Más de 365 proyectos y redes de excelencia cuentan con participación española, de las cuales 56 han sido lideradas por entidades de nuestro país. Por otra parte, unas 1.300 entidades españolas plantearon más de 2.500 propuestas de I+D a las distintas convocatorias del VII Programa Marco a lo largo de 2007, de las que unas 790 son empresas y, de ellas, 675 PYME.

En cuanto a la distribución por Comunidades Autónomas, destacan por su mayor nivel de participación Madrid, Cataluña y el País Vasco, alcanzando entre las tres Comunidades en torno al 75% de los fondos.

En cuanto a la distribución de retornos por tipo de entidad, si se comparan con los resultados obtenidos en el anterior PM, cabe señalar que tanto las empresas como los Centros Tecnológicos han aumentado su peso en los retornos entre 3 y 5 puntos porcentuales, mientras que las Universidades y los OPIs también han conseguido más fondos, pero han visto reducido su porcentaje en el total por el excelente comportamiento de empresas y centros tecnológicos. Estos datos confirman la tendencia de la industria a incrementar su inversión en I+D+i, en consonancia con el objetivo planteado en el programa Euroingenio.

Derechos: **Creative Commons**

TAGS

FINANCIACIÓN

INVESTIGACIÓN

VII PROGRAMA MARCO

PLAN INGENIO

Creative Commons 4.0

Puedes copiar, difundir y transformar los contenidos de SINC. [Lee las condiciones de nuestra licencia](#)

LA VIDA DE HOY